
　

各
種
団
体
に
町
長
が
出
向
き
、
町
民
の
皆
さ
ん
と
直
接
語
り
合
う『
出
張
ま
ち
づ
く
り
懇
談

会
』。
10
月
28
日
、
多
古
町
商
工
会
理
事
の
皆
さ
ん
12
人
と
の
懇
談
会
が
、
町
商
工
会
会
議
室

を
会
場
に
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　

提
案
さ
れ
た
テ
ー
マ
な
ど
に
基
づ
き
、
活
発
な
質
疑
応
答
や
意
見
交
換
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

主
な
内
容
を
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

質
問
◆
昨
年
12
月
に
開
店
し
た「
セ
イ
ミ
ヤ 

多
古
店
」が
も
た
ら
す
町
商
業
へ
の
影
響

に
つ
い
て
、
町
と
し
て
は
ど
の
よ
う
に
考

え
て
い
る
か
？

回
答
●

質
問
◆「
道
の
駅
多
古
あ
じ
さ
い
館
」は
、
関

係
者
の
努
力
も
あ
っ
て
大
き
な
成
果
を
上

げ
て
い
ま
す
。
こ
の
道
の
駅
を
中
心
に
、

町
の
商
工
業
全
体
の
活
性
化
を
図
る
た
め

に
も「
道
の
駅
多
古
第
二
駐
車
場
活
用
検

討
委
員
会
」の
メ
ン
バ
ー
に
、
商
工
会
理
事

質
問
◆
商
工
会
に
お
い
て
今
年
発
行
し
た「
地

域
通
貨
券（
プ
レ
ミ
ア
ム
商
品
券
）」に
つ
い

て
は
、
事
前
の
準
備
不
足
な
ど
か
ら
改
善

す
べ
き
点
も
多
か
っ
た
と
考
え
て
い
ま
す

が
、
来
年
も
同
様
の
通
貨
券
を
発
行
し
よ

う
と
し
た
場
合
、
今
年
同
様
に
町
か
ら
の

補
助
金
は
期
待
で
き
る
か
？

回
答
●

質
問
◆
多
古
台
開
発
の
今
後
の
計
画
は
ど
う

な
っ
て
い
る
か
？

回
答
●

町
商
工
会
理
事
と
の
懇
談
会
を
開
催

を
加
え
て
も
ら
う
こ
と
は
で
き
な
い
か
？

回
答

 
大
型
店
の
出
店
に
よ
る

 
町
商
業
へ
の
影
響
に
つ
い
て

 

道
の
駅
を
中
心
と
し
た

 

町
商
工
業
の
活
性
化
に
つ
い
て

 

地
域
通
貨
券 （
プ
レ
ミ
ア
ム

 

商
品
券
） 

に
つ
い
て

 

多
古
台
開
発
に
つ
い
て 

　多古町商店街の再興に向けて 10 月 7 日、町内商店会の有志と 
町長をはじめとする町関係者ら総勢 17 人が、茨城県常陸太田市
の『鯨ヶ丘商店街』を視察しました。
　この『鯨ヶ丘商店街』は、衰退を余儀なくされた地元商店街の 
活性化を図ろうと、地域を愛する皆さんにより設立された「鯨ヶ丘 
倶楽部」が中心となって、見事復活を成し遂げた“商店街再興の 
先進地”です。
　参加者たちは、商店街再興までのエピソードや「鯨ヶ丘倶楽部」
の活動内容に関する説明に耳を傾けながら、積極的に質問を投げ
掛けるなど、多古町の商店街再興への強い思いが感じ取れる充実
した視察となりました。

�� 2009.12

町内商店会の有志らが『鯨ヶ丘商店街』を視察


